

DAFTAR PUSTAKA

Buku

- Aditjondro, George Junus. 2000. *Cahaya Bintang Kejora; Papua dalam Kajian Sejarah, Budaya, Ekonomi dan HAM*. Jakarta: Elsham.
- Ardial. (2010). *Komunikasi Politik*. Jakarta: Indeks
- Djopari, John RG. *Pemberontakan Organisasi Papua Merdeka*. Jakarta: Grasindo, 2003.
- Djunaidi, Maskat H. *Manajemen Kepolisian Teori dan Praktik*. Bandung: Penerbit Sanyata Sumanasa Wira, 1993.
- Hadi, Syamsul. *Disintegrasi Pasca Orde baru: Negara, Konflik Lokal dan Dinamika Internasional*. Jakarta: Yayasan Obor, 2007.
- Hanita, Margaretha. *Cita-Cita Koreri: Gerakan Politik Orang Papua*. Jakarta : UI Publishing, 2019.
- Heidbuchel, Ester (2007), *The West Papua Conflict in Indonesia. Actors, Issues and Approaches*, Wettenberg.
- Herman, E. S., & Chomsky, N. (1988). *The political economy of the mass media*. Pantheon, New York.
- King, P. (2004). *West Papua & Indonesia Since Suharto: Independence, Autonomy Or Chaos?*. UNSW Press.
- Kiras, James D. 2007. "Irregular Warfare: Terrorism and Insurgency", dalam John Baylis et. al. (ed.), *Strategy in the Contemporary World*. Oxford: Oxford University Press.
- Kuypers, J. A. (2006). *Bush's war: Media bias and justifications for war in a terrorist age*. Rowman & Littlefield Publishers.
- Lasswell, H. D. (1926). *Propaganda technique in the World War* (Doctoral dissertation, The University of Chicago).
- Lerbinger, O. (2006). *Corporate Public Affairs : Interacting With Interest Group, Media and Government*. New Jersey: Lawrence Erlbaum Associates.
- Noor, Firman dkk. *Kedaulatan Indonesia di Wilayah Perbatasan : Perspektif Multidimesi*. Jakarta: Yayasan Pustaka Obor, 2016.
- Roberts, I. (Ed.). (2016). *Satow's diplomatic practice*. Oxford University Press.

- Rousydiy, Lathief. (1989). *Dasar-dasar Rhetorica Komunikasi dan Informasi*, Medan: Firman Rimbow.
- Sastropetro, S (1991). *Pendapat Publik, Pendapat Umum dan Khalayak Dalam Komunikasi Sosial*. Bandung: Remaja Rosada Karya.
- Setyawan, dkk. *Resimen Pelopor: Pasukan Elit yang Terlupakan*. Yogyakarta: Mata Padi Pressindo, 2010.
- Severin, J Werner dan James W. Tankard Jr. 2008. *Teori Komunikasi, Sejarah, Metode, dan Terapan di Dalam Media Massa*. Jakarta: Prenada Media Group.
- Soekanto, Soerjono. *Teori Peranan*. Jakarta: Bumi Aksara, 2002.
- Sugihen, B. T. (2015). *Pengendalian Masalah Sosial Melalui Kearifan Lokal*. Syiah Kuala University Press.
- Syamsudin Haris, 1999, *Indonesia di Ambang Perpecahan*, Jakarta, Erlangga, 1999
- Tuhana Taufik A, 2001, *Mengapa Papua Bergejolak*, Yogyakarta : Gama Global Media, 2001.
- Widjojo, M. S., Amiruddin, A. R. E., Pamungkas, C., & Dewi, R. (2008). *Papua road map*. Indonesian Institute of Sciences, Jakarta.
- Yunanto, S., Damayanti, A., & Novitasari, I. (2017). *Ancaman dan Strategi Penanggulangan Terorisme di Dunia dan Indonesia*.

Jurnal

- Aditiawarman, M. (2019). *Hoax dan hate speech di dunia maya (Vol. 1)*. Lembaga Kajian Aset Budaya Indonesia Tonggak Tuo.
- Dudouet, Veronique. 2013. "Dynamics and Factors of transition from armed struggle to nonviolent resistance", *Journal of Peace Research*.
- Elisabeth, A. (2006). *Dimensi internasional kasus Papua*. *Jurnal Penelitian Politik*, 3(1), 43-65.
- Harris, P., & Moss, D. (2001). *Understanding Public Affairs*. *Journal of Public Affairs*, 1, 6-8.
- Hellmuth, Dorle (2018). *Of terrorism types and countermeasures: In need of a new framework*. *Comparative Strategy*, 37(3), 155–174.

- Hurst, Hannum. 2016. "Reinvigorating Human Rights for the Twenty-first Century", Human Rights Law Review. Oxford.
- Joseph, H. Tieger. "Police Discretion and Discriminatory Enforcement." Duke Law Journal. (1971): 717.
- Karnavian, Tito M . "Polri dalam Penanganan Insurgensi di Indonesia," Jurnal Ilmu Kepolisian, Edisi 089, (2017): 24.
- Kilcullen, David (2006). Globalisation and the Development of Indonesian Counterinsurgency Tactics. *Small Wars & Insurgencies*, 17(1), 44–64.
- Kivimaki, Timo dan Ruben Thorning. 2002. "Democratiation and Regional Power Sharing in Papua/Irian Jaya: Increased opportunities and decreased Motivations for Violence", *Asian Survey* 42(4).
- Luqiu, Luwei Rose (2017). The elephant in the room: media ownership and political participation in Hong Kong. *Chinese Journal of Communication*, (), 1–17.
- Margaretha Hanita, "Strategi Pertahanan di Wilayah Perbatasan, Studi di Tiga Wilayah Perbatasan: Papua, Timor dan Kalimantan." *Jurnal Aplikasi Kajian Strategik*. Vol. 1. No 1. (2016): 77.
- Matthew Easthon, dkk. "Masa Lalu yang Tak Berlalu: Pelanggaran Hak Asasi Manusia di Tanah Papua Sebelum dan Sesudah Reformasi." *International Center for Transitional Justice*. (2012): 8.
- Nimmo, D. (1977). Political communication theory and research: An overview. *Annals of the International Communication Association*, 1(1), 441-452.
- Penders, C. L. M. (2002). The Papuans Betrayed. In *The West New Guinea Debacle* (pp. 384-434). Brill.
- Riyanto, B. (2020). *DIPLOMASI INDONESIA MELALUI MELANESIAN SPEARHEAD GROUP TERHADAP UNITED LIBERATION MOVEMENT FOR WEST PAPUA DI ERA PRESIDEN JOKO WIDODO TAHUN 2014-2019* (Doctoral dissertation, Universitas Muhammadiyah Yogyakarta).
- Sianturi, B. H., Hanita, M., Ketahanan, K., & Universitas, N. (2020). *Optimalisasi Peran Polri Dalam Penanganan Kelompok Kriminal Bersenjata di Papua (Optimizing the Role of the National Police in*

Handling Armed Criminal Groups in Papua) Pendahuluan Pencegahan dan penanggulangan separatisme adalah bagian aman dan damai . Jurnal Keamanan Nasional, VI(1), 73–94.

Simon, Josias A. “Analisa Jaringan Sosial dalam Menelusuri Budaya Menyimpang di Lembaga Pemasyarakatan.” Jurnal Kriminologi, Vol. 1. No.1, (2017): 4..

Singh, B. (2008). Singapore: Success at home, challenges from abroad. Southeast Asian Affairs, 315-330.

Yuniarti Dwi Pratiwi, “Mengatasi Gerakan Separatis Melalui Operasi Militer Selain Perang (OMSP) (Tinjauan Hukum Humaniter Dan Hukum Nasional)”, Jurnal Hukum Humaniter Dan Hukum Nasional, Volume 3 Nomor 1, 2017, hlm. 20.

Website

BBC.com. Organisasi Papua Merdeka yang menuntut pemisahan Papua dari Indonesia, apa dan siapa mereka?. Diakses tanggal 9 September 2021. <https://www.bbc.com/indonesia/indonesia-46539502>

BBC.com. Hamas to be declared a terrorist group by UK. Diakses pada tanggal 8 desember 2021. <https://www.bbc.com/news/uk-59346441>

Cnnindonesia.com. 2021. “Mahfud Pastikan Terapkan UU Terorisme Hadapi KKB Papua”. Diakses pada tanggal 29 Januari 2022. <https://www.cnnindonesia.com/nasional/20210503152310-12-637947/mahfud-pastikan-terapkan-uu-terorisme-hadapi-kkb-papua>

cnnindonesia.com. Pemerintah Tetapkan OPM Sebagai Organisasi Teroris. Diakses pada tanggal 9 September 2021. <https://www.cnnindonesia.com/nasional/20210430061553-12-636700/pemerintah-tetapkan-opm-sebagai-organisasi-teroris>

Kemenkeu RI. PROPINSI OTONOMI. KABUPATEN-KABUPATEN OTONOM. IRIAN BARAT. PEMBENTUKAN. Diakses pada tanggal 10 desember 2021. <https://jdih.kemenkeu.go.id/fulltext/1969/12TAHUN~1969UU.HTM>

Kompas.com. Sejarah Irian Barat hingga Bergabung ke Indonesia. Diakses pada tanggal 10 desember 2021.

<https://www.kompas.com/stori/read/2021/08/22/130000179/sejarah-irian-barat-hingga-bergabung-ke-indonesia?page=all#:~:text=Pada%201%20Oktober%201962%2C%20Belanda,bendera%20sang%20Saka%20Merah%20Putih.>

Kompas.com. Selama 2019 Terjadi 23 Kasus Penembakan oleh KKB di Papua.
<https://regional.kompas.com/read/2019/12/28/15280081/selama-2019-terjadi-23-kasus-penembakan-oleh-kkb-di-papua.>

Kompas.com. Sistem Pendidikan di Era Belanda. Diakses pada tanggal 10 desember 2021.

<https://www.kompas.com/stori/read/2021/08/18/090000879/sistem-pendidikan-di-era-belanda?page=all>

Lintner, Bertil. 2009. "Papuan Try to Keep Cause Alive". Jakarta Globe. Diakses pada tanggal 24 Januari 2022.

MacLeod, Jason. 2012. Nonviolent Struggle in west Papua: "We have A Hope". Diakses pada tanggal 10 Desember 2021. <http://www.eolss.net/Eolss-sampleAllChapter.aspx>, 7-8.

Nasional.tempo.co. OPM - KKB Dicap Teroris, Amnesty Nilai Pemerintah Tak Paham Masalah Papua. Diakses pada tanggal 8 desember 2021.
<https://nasional.tempo.co/read/1457804/opm-kkb-dicap-teroris-amnesty-nilai-pemerintah-tak-paham-masalah-papua>

Republika.co.id. 2018. "Mendefinisikan OPM dan KKB". Diakses pada tanggal 16 Maret 2022.
<https://www.republika.co.id/berita/pjad4n440/mendefinisikan-opm-dan-kkb-part1>

Sujatmiko, "Empat Kelompok Separatisme," Tempo, 4 Februari, 2001, 58.

Theaustralian.com.au. 2022. "Meet Our Jasmine. Mad. Mysterious. Made Up". Diakses pada tanggal 3 Juni 2022.
<https://www.theaustralian.com.au/business/media/indonesian-propaganda-against-west-papua-meet-our-jasmine-mad-mysterious-and-made-up/news-story/71e31efc3297c0a3ba8519f661ce40e8>

Thejakartapost.com. 2019. "How to lose propaganda war over Papua". Diakses pada tanggal 3 Juni 2022.

<https://www.thejakartapost.com/academia/2019/09/02/how-to-lose-propaganda-war-over-papua.html>.

Ulmwp.org. 2020. "ULMWP Chair: Widodo to visit Australia whilst imprisonment and killing in West Papua increase". Diakses pada tanggal 29 Januari 2022. <https://www.ulmwp.org/ulmwp-chair-widodo-to-visit-australia-whilst-imprisonment-and-killing-in-west-papua-increase>

Unpo.org. 2013. "Newsletter November 2013". Diakses pada tanggal 29 Januari 2022. <https://unpo.org/article/16653>

